

Postfach 1316 39633 Gardelegen
Stefanie Ahlfeld-Bangemann (Fraktionsvorsitzende)
Sebastian Koch (stellv. Fraktionsvorsitzender)

Rudolf-Breitscheid-Straße 35
physiovital-ga@web.de
Sebastian.Koch@afd-lsa.de

Hansestadt Gardelegen
eingegangen am:

05. DEZ. 2023

Sekretariat

*1) EB an Fraktion
2) 0. 12 für nächst-
situation -
MK*

**Antrag: „Pauschale Fahrt- und Reiseaufwandsentschädigungen
für Europa- und Weltmeisterschaften für unsere Sportler“**

Anlass: Errichtung einer Fahrt- und Reiseaufwandspauschale für Sportlerinnen und Sportler nach gesetzlichen Vorgaben

Datum: Zum nächstmöglichen Termin

Abstimmungsart: Jeder Punkt einzeln in Diskussion und Abstimmung

Der Stadtrat der Stadt Gardelegen möge beschließen, dass

Für Sportlerinnen und Sportler, die in der Hansestadt Gardelegen wohnhaft sind und als Sportler an einer Europa- oder Weltmeisterschaft teilnehmen, soll eine Aufwandsentschädigung von maximal 500€ auf Antrag ausgezahlt werden.

Gestaffelt in:
100€ innerhalb Deutschlands
250€ innerhalb Europas
450€ außerhalb Europas

Es gilt das Wohnortprinzip.

Rechnungen sind einzureichen.

Begründung:

In Zeiten, in denen die Sportvereine immer öfters um Mitglieder ringen müssen, ist es umso wichtiger, ähnlich wie beim Ehrenamt, die Sportlerinnen und Sportler im Spitzenbereich auf Amateurebene nicht allein mit all ihre zu leistenden Aufgaben zu lassen. Nicht selten profitiert eine Stadt von der

Stefanie Ahlfeld-Bangemann – Physiotherapeutin

Gunnar Itagaki – staatl.gepr. Elektrotechniker

Sebastian Koch - IT Systemelektroniker

Georg Krutzfeld - Journalist

Fabian Prochorowsky - Dipl.-Bauingenieur

Sabine Dippner - Erzieherin

Kai Fromm - Landwirt

Simon Lansmann - Dipl.-Elektroingenieur

Außenwirkung die erreicht wird, wenn ein Sportler eine hohe Meisterschaft auf europäischer oder weltlicher Ebene erzielt. Wir sollten uns daher als Stadt hinter unsere Sportler stellen und ihnen durch eine finanzielle Unterstützung den oftmals teuren Weg etwas leichter machen. Oftmals stehen Ausgaben im Raum, die mehrere tausend Euro übersteigen, wenn man an einer Europa- oder Weltmeisterschaft teilnimmt. So manch ein Hoffnungsträger auf eine Medaille hat aus diesen Gründen die Reise nicht antreten können. Dort bedarf es aus Sicht der AfD-Fraktion eine Nachbesserung in der Unterstützung der Sportlerinnen und Sportler durch die Stadt Gardelegen.

Damit es keine steuerlichen Bedenken gibt, sind die Anträge möglichst vorab, spätestens 3 Monate nach Ende der Reise einzureichen und juristisch vorzuarbeiten. Nachweise über Unterbringungs- und Fahrt bzw. Flugkosten sind zwingend einzureichen.

Weiter hat die Stadt eine Möglichkeit, im Vorfeld bzw. im Nachgang darüber informiert zu werden, dass eine Europa- bzw. Weltmeisterschaft stattfindet, an der Bewohner der Stadt Gardelegen teilnehmen, um sich mit der jeweiligen Person abzusprechen bzw. im Falle einer Medaille zu beglückwünschen.

Durch diesen Antrag schaffen wir eine engere Verbindung zwischen Stadt und Sport und eine höhere Attraktivität für sportliche Sonderleistungen.

Die Mehrausgaben können durch die Einnahmen der 0,02€- Einspeisevergütung durch PV Anlagen gedeckt werden und dürften schätzungsgemäß die 2000€-Marke im Jahr nicht überschreiten

In Klötze ist dieser Antrag auch gestellt und von allen Fraktionen so angenommen worden. Klötze soll uns an dieser Stelle ein Vorbild sein, parteiübergreifend für unsere Einwohner Kommunalpolitik zu betreiben.

Wir bitten Sie darum, unserem Antrag daher zu folgen und im positiven Sinne zuzustimmen.

Mit freundlichen Grüßen, die AfD Fraktion im Stadtrat von Gardelegen

Gardelegen, den 17.11.2023

A handwritten signature in blue ink, likely belonging to one of the listed representatives.

Stefanie Ahlfeld-Bangemann – Physiotherapeutin
Sebastian Koch - IT Systemelektroniker
Fabian Prochorowsky - Dipl.-Bauingenieur
Kai Fromm - Landwirt

Gunnar Itagaki – staatl.gepr. Elektrotechniker
Georg Krutzfeld - Journalist
Sabine Dippner - Erzieherin
Simon Lansmann - Dipl.-Elektroingenieur